

Fair. Menschlich. Nah.

## Haller Bach-Tage: Kreisgymnasium und Stadt Halle eröffnen begleitende Kunstausstellung in der Kreissparkasse

Kunst.Zeit.Geist. läuft noch bis zum 16. Februar 2024



An der Rotunde wurde die Akustik von Bach und Händel in Bildern festgehalten. Das gefiel (v.l.n.r.): Halles Bürgermeister Thomas Tappe, dem Schulleiter des KGH Markus Spindler, dem Vorstandsvorsitzendem Henning Bauer, Kunstlehrerin Julia Fröhlich, Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg sowie Kirchenmusikdirektor Friedemann Engelbert.

Halle (Westf.), 25. Januar 2024

Es ist Tradition, dass im Rahmen der Haller Bach-Tage begleitende Kunst in der Passage der Kreissparkasse ausgestellt wird. Die diesjährige Ausstellung des Kreisgymnasiums mit dem Titel "Kunst.Zeit.Geist." wurde nun gemeinsam von der Stadt Halle, der Schule und der Kreisparkasse feierlich eröffnet.

Die Jubiläumsausgabe der 60. Haller Bach-Tage "We call im Handel – Bach very British" steht ganz im Zeichen der Komponisten Johann Sebastian Bach und Georg Friedrich Händel. Beide zählen zu den einflussreichsten und erfolgreichsten Musikern der Barockzeit. Die Kunstausstellung der Zehntklässler des Kreisgymnasiums Halle stellt eine Spurensuche im Leben der beiden Komponisten dar. Während Bach in Deutschland blieb und schließlich seine Lebensstellung als Thomaskantor in Leipzig fand, führte Händels Laufbahn ihn nach England. Dort stieg er zum berühmtesten Komponisten des Landes auf. Die unterschiedlichen Stationen der beiden

Musiker haben die Schülerinnen und Schüler in ihrer Ausstellung aufgegriffen und eine themenübergreifende Kunstinstallation geschaffen. So bieten Bachs und Händels Karrieren Impulse für gemalte Kunst, synthetische Darstellungen und der Frage nach der Kraft der Musik – damals wie heute.

"Als langjähriger Sponsor der Haller Bach-Tage bieten wir immer wieder gerne Raum für junge Künstlerinnen und Künstler", erklärt der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Henning Bauer bei der Ausstellungseröffnung. "Ich finde die Installation ist sehr gut gelungen und verarbeitet das Motto der diesjährigen Veranstaltung geschickt und vielschichtig. Mein Dank gilt an erster Stelle den Schülerinnen und Schülern des Kreisgymnasiums sowie ihrer Kunstlehrerin Julia Fröhlich, die die Ausstellung angeleitet hat. Ich bin mir sicher, dass unsere Kundinnen und Kunden viel Freude an der Installation haben werden."

Die Ausstellung in der Kreissparkasse komplettiert das umfangreiche Programm der 60. Haller Bach-Tage vom 26. Januar bis zum 11. Februar 2024. "Kunst.Zeit.Geist." ist über das Veranstaltungsende hinaus noch bis zum 16. Februar 2024 während der Service-Geschäftszeiten in der Passage der Kreissparkasse zu sehen.